

Mascouche, le 10 décembre 2009.

Gouvernement du Québec
Bureau d'Audiences Publiques
sur l'Environnement
575 St-Amable, bureau 2,10
Québec, Québec, G1R 6A6

Attention: Madame Monique Gélinas
coordonnatrice
Objet: projet d'Écolosol

Suite à une conversation téléphonique avec Madame Karine Lavoie, merci d'accepter une brève intervention de ma part après la dernière soirée de consultations du BAPE à Mascouche.

Je n'ai pas d'auto et l'endroit des audiences n'était pas au centre-ville de Mascouche et difficilement accessible en transport en commun. C'est la raison pour laquelle je me suis pas présenté.

Je m'oppose au projet d'Écolosol comme je me suis opposé, il y a plus de 25 ans (en 1981 je crois) au projet d'implantation de Stablex à Mascouche. Ecolosol se camoufle sous une raison sociale écologique pour faire l'enfouissement de sols contaminés à Mascouche. À l'époque, il y a eu des audiences publiques du BAPE à Mascouche. Le site était sur une terre agricole et on y voulait l'enfouissement de produits toxiques. Suite aux consultations, Stablex est allée à Blainville. Cette ville est dans notre région et les produits en question devraient y être acheminés.

L'entreprise y a toujours sa place d'affaires: Stablex Canada Inc.

760 Boul. industriel Blainville

Téléphone: 450-4309230

Télécopie: 450-430-4642

Gerry Leroux, représ: 450-472-2134

3

Avant les audiences du BAPE, j'ignorais l'existence d'Écolosol. Cette entreprise a réalisé son projet INDIRECTEMENT suite à ce qui avait été DIRECTEMENT refusé par la population et le BAPE à Stablex.

Par la présente, j'invite les commissaires à prendre connaissance du rapport du BAPE sur Stablex à Mascouche. Sauf erreur, Me Michel Yergeau était un des commissaires. Aujourd'hui, il signe un avis juridique à la demande du Devoir. On dit que l'histoire se répète comme c'est le cas avec Écolosol et Stablex. J'espère que la décision du BAPE se répétera. NON À ÉCOLOSOL comme il a dit NON À STABLEX à Mascouche.

En 1979, je demeurais à Montréal près de l'autoroute Métropolitaine et des cheminées des carrières Miron. Je suis déménagé à Mascouche pour une meilleure qualité de vie. J'espère que la ville de Mascouche va comprendre le message après 3 audiences du BAPE depuis que j'y habite. (1. Stablex 2. Train de l'Est 3. Écolosol.)

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Jacques Landry